



青年部

YEG Kurobe Young Entrepreneurs Group



女性会

Kurobe Business Women's Club

Report

青年部

令和2年度スローガン enjoy YEG～仲間と創る絆とマチ未来～

次年度会長予定者に 松井 浩規 君を選任 ～令和2年度 臨時総会～

11月15日（日）、パレス扇寿において、令和2年度の臨時総会を開催しました。次年度の運営予定者・常任理事予定者・理事予定者について審議され、いずれも出席者全員の拍手で承認されました。

今年は新型コロナウイルスの感染拡大を考慮して、出席者の数を制限した他、総会の様子を動画で配信する等、新しいスタイルを模索しながらの臨時総会となりました。



▲抱負を語る松井君



▲新入会員へバッジを贈呈

次年度会長予定者に選任された松井浩規君は、「YEGを『学び舎』として、大いに活用してほしい。郷土の豊かな未来を築くために、足元を固め、次代へ繋げる1年にしたい」と抱負を述べました。

…………… 次年度運営予定者 ……………

会 長	松井 浩規 (有松井電気商会)
直前会長	舟屋 昌俊 (舟屋建設株)
副 会 長	小柳 勇人 (有勇徳)
副 会 長	原 広行 (YKK株黒部事業所)
副 会 長	松田 卓 (株マツダ電気)
副 会 長	丸田 尚史 (丸田石材工業株)
運営専務	長谷川弘平 (株丸弘木材)
監 事	中野 高嗣 (中野工業株)
監 事	久田 哲司 (有米原レッカー久田店)

女性会

「色づかいは心づかい」セミナーを開催しました！

～心と体の調和でコロナ禍を乗り越えましょう！～

11月10日（火）、若手後継者育成事業として、「色づかいは心づかい～色と香りでのコロナ禍のストレスケア～」をテーマとしたセミナーを開催しました。

講師には色と香りのコーディネーターである高須佳美氏を招き、自分に似合う色を身につけて人からの印象をアップさせるテクニックや香りで行うストレスケアについて伺いました。当日は新型コロナウイルス対策を講じ、女性会会員25名が参加しました。

人は第一印象の89%を視覚による情報で決めてしまうことから、似合う色を身につけることで人からの印象がよくなり、日々のお客様とのコミュニケーションも円滑になるとのことでした。

また、コロナ禍における長引くマスク生活のストレスは、香りによってもケアできるとのことでした。マ

スクの内側に癒し効果のある香りを付けることで、気持ちを落ち着かせたり、憂うつな気持ちをポジティブな意識へと促したりする効果があるそうです。

セミナーのテーマにもある「色づかいは心づかい」とは、誰しもが当たり前にできていることではないとのこと。自分も周りも、そして地域も、嬉しく楽しく心地よい気持ちにさせることが、本当の「色づかいは心づかい」なのだと感じました。

今回のセミナーで学んだ色と香りのテクニックで、心と体を調和させ、このコロナ禍をみんなで元気に乗り越えたいと思います。

